

あっけし

# ZOOM UP

イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



## イ 第60回あっけし牡蠣まつり イベント盛りだくさん

10月1日、2日、8日、9日、10日の5日間、子野日公園を会場に『第60回あっけし牡蠣まつり』が3年ぶりに開催されました。

10日は荒天のため中止となりましたが、開催期間中には2万1700人の人が会場に訪れ、厚岸の味覚を堪能しました。

釧路DANCESTUDIOECSTATICのダンスショーや、HEAT VOICEとHAM BURGER BOYSのコンサートなどイベントが盛りだくさん。

『全日本チャンピオンに挑戦！厚岸牡蠣剥き選手権』という新たなイベントもあり、会場はにぎわいました。

## 英 令和4年度英語暗唱発表会 語学習の成果を発表

9月23日、厚岸情報館において、『令和4年度英語暗唱発表会』が開催され、町内の中学生が日頃の練習の成果を発表しました。

英語による基礎的・実践的なコミュニケーション能力や資質、国際社会への関心を育むことを目的とし、新型コロナウイルスの影響により、3年ぶりに開催されました。

保護者や先生などが見守る中、生徒は緊張しつつも落ち着いて発表していました。



## 遺 井上耕介先生殉難慰霊祭 徳をしのいで

10月5日、1908年3月に片無去で猛吹雪に遭い殉職した、釧路税務署属故井上耕介氏をしのぶ慰霊祭が行われました。

この慰霊祭は、井上耕介先生奉讃会が主催となり行っているもので、税務関係者など約60人が参列し、祭壇に玉串をささげ冥福を祈りました。

井上氏は税法の大改正を知らせるため、釧路から厚岸へ向かう途中で猛吹雪により遭難し、重要書類を着衣で包みその上から自分の身で覆って守り抜き、職責を果たしました。